

# Destacan aporte solidario de Escuela Baudilia Avendaño a personas mayores

» Docentes, estudiantes y funcionarios hicieron entrega de útiles de aseo y alimentos no perecibles a las y los residentes del condominio de Viviendas Tuteladas I.

**E**n el contexto de la conmemoración de su aniversario número 60, la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff realizó una emotiva visita al condominio de Viviendas Tuteladas I de Puerto Natales, instancia en la que docentes, estudiantes y funcionarios hicieron entrega de útiles de aseo y alimentos no perecibles a las y los residentes del recinto, dependiente del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama).

La actividad solidaria fue encabezada por la Alianza Amarilla del establecimiento educacional e incluyó la participación de estudiantes de segundo, quinto y octavo año básico. Acompañados por sus docentes, recorrieron el lugar y compartieron con las personas mayores que residen actualmente en el condominio, 13 en total: 11 varones y 2 mujeres.

La profesora jefa del quinto año básico, Verena Silva Leiva, expli-



La actividad solidaria fue encabezada por la Alianza Amarilla del establecimiento educacional.

có que la visita formó parte de una iniciativa impulsada por las alianzas del colegio, las que este año optaron por vincularse con espacios comunitarios y de cuidado.

"Estamos muy contentos de haber podido colaborar con las personas mayores que viven

en este condominio. Ellos son parte de nuestra comunidad y creemos que el vínculo intergeneracional es fundamental. Esperamos volver a vernos pronto", expresó la docente.

En tanto, el presidente del club de adultos mayores del condomi-

nio, Hugo Miranda González, agradeció la visita y el cariño recibido. "Estamos muy contentos. Siempre es grato que nos visiten, y más aún si son estudiantes. Ojalá se repita. Este tipo de gestos nos hace muy bien", comentó.

Por su lado, el delegado presidencial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz, valoró el gesto de la comunidad educativa y destacó el espíritu comunitario de la actividad.

"Queremos agradecer enormemente el gesto que ha tenido la Escuela Baudilia Avendaño, que no sólo celebra su aniversario al interior del establecimiento, sino que sale a la comunidad, conectando generaciones y fortaleciendo vínculos. Esta visita representa un ejemplo de cómo una celebración escolar puede convertirse en una acción significativa que impacta positivamente a otras personas", señaló la autoridad.